

Kodim 1427/Pasangkayu, Pemda, dan Masyarakat Gelar Aksi Jum'at Bersih

M Ali Akbar - SULBAR.WARTAMILITER.COM

Jul 12, 2024 - 12:55



Pasangkayu, - Dalam upaya menciptakan lingkungan bersih dan sehat, Kodim 1427/Pasangkayu bersama Pemerintah Daerah dan masyarakat setempat menggelar kegiatan Jum'at Bersih di Jl. Andi Pelang, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan pejabat daerah. Jum'at (12/7/2024)



Turut hadir dalam kegiatan ini antara lain Kadis Pendidikan Kab. Pasangkayu Dr. Abidin S.Pd MSi, Pasi Ter Kodim 1427/Pasangkayu Kapten Inf Ismail, Pasi Ops Kodim 1427/Pasangkayu Lettu Inf Rusli, Sekdis Lingkungan Hidup Kab. Pasangkayu Muhammad Tauhid, SP, Ketua Darmawati Kab. Pasangkayu Ny Andi Suprianti Sain, S.Pdi, Analis Keolahragaan Bidang Pemuda dan Olahraga Kab. Pasangkayu Abd Haris, ST, Personel Kodim 1427/Pasangkayu sebanyak 25 orang, Dinas Lingkungan Hidup Kab. Pasangkayu sebanyak 55 orang, Dinas Pendidikan Kab. Pasangkayu sebanyak 27 orang, LPM Kelurahan Pasangkayu sebanyak 4 orang, Masyarakat Kelurahan Pasangkayu sebanyak 15 orang

Perwira Seksi Teritorial Kapten Inf Ismail, yang mewakili Dandim 1427/Pasangkayu, menyampaikan komitmen Kodim 1427/Pasangkayu untuk melaksanakan kegiatan Jum'at Bersih bersama Pemerintah Kabupaten Pasangkayu setiap hari Jumat. "Kami berkomitmen untuk mencegah bahaya banjir dan menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, terutama di musim hujan ini," ujarnya.

Kegiatan ini difokuskan pada pembersihan selokan dan pengangkatan tumpukan sampah plastik yang dapat menyumbat aliran air. Selain mencegah banjir, tindakan ini juga bertujuan mengurangi risiko penyebaran penyakit yang disebabkan oleh genangan air kotor.

Sekdis Lingkungan Hidup Kabupaten Pasangkayu, Muhammad Tauhid, SP, menegaskan pentingnya kegiatan ini dalam mencegah banjir dan menjaga kebersihan. "Curah hujan yang tinggi akhir-akhir ini membuat pembersihan selokan menjadi sangat penting untuk menghindari banjir. Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk turut serta menjaga kebersihan lingkungan," katanya.

Kegiatan Jum'at Bersih ini diharapkan dapat memotivasi masyarakat untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan dan menanamkan semangat gotong royong. "Jangan buang sampah sembarangan karena sampah adalah salah satu penyebab utama banjir dan berbagai penyakit," pesan Kapten Inf Ismail.

Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, diharapkan Kabupaten Pasangkayu dapat terhindar dari bencana banjir dan tetap menjaga kebersihan serta kesehatan lingkungan.